
Protokoll StV-Sondersitzung zur Unirallye 25.09.2020

Anwesende der aktuellen StV:

� Georg Rebernegg

� Niklas Urban

� Daniel Gruber

� Jakob Siebenrock

� Nora Hartmann

� Nico Seddiki

Sonstige Anwesende:

� Lennart Borchers

� Phil Rohrmeier

� Thomas Röck (bis 11:41)

� Leon Merkel (bis 12:58)

Besprechungspunkte

� Ersti LV Überschneidungen

� Spaßprüfung

� Unirallye allgemein

� AES-Station

� KW-Sounddesign Station

� SPSC-Studio

� Tonbüro

� Kochstation

� Urschrei

� Abschlussessen
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Das Protokoll vom 22. 9. 2020 wurde einstimmig genehmigt.

Ersti LV Überschneidungen

� Nora fragt nach ob man GEMM und GMT1 verlegen kann, damit es nicht zu Überschneidungen
kommt mit anderen LVs.

Spaßprüfung

� Es dürfen leider nur 2 Personen der STV gleichzeitig im Cube sein.

� Danach werden Felix und Leon die AES vorstellen, einer der beiden wird auch den
Prüfer spielen.

� Streber und Schummler fallen somit weg.

� Es gäbe die Idee ein Handy im Cube zu verstecken, welches dann angerufen wird um
die Erstis zu erschrecken.

Unirallye allgemein

� Erster Datumsvorschlag wär Dienstag der 6.10.2020

� Die mögliche Personenanzahl hängt von der Raumgröße ab.

� Lennart recherchiert noch nach.

� Es wird sechs, evtl sieben 4er-Gruppen geben.

� Es muss noch ein neuer Zeitplan erstellt werden.

AES Station

� Es wird wieder der Headtracker eingesetzt.

� 5 Personen dürfen ins IEM-Produktionsstudio.

� Ist bereits reserviert.

� Es muss jeder eine kleine Unterweisung kriegen bevor man ins Studio darf.

KW-Sounddesign Station

� 9-14 Personen

� Leiter ist noch ausstehend
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SPSC-Studio

� 8 Personen RP1, 3 Personen AR

� Vorraussichtlich werden Tobi + noch eine Personen mischen.

� Schlagzeug und Ähnliches wird von der KW zur Verfügung gestellt.

� Wenn möglich wird schon am Vortag alles vorbereitet

Tonbüro

� Bei gutem Wetter werden wir einfach draußen sitzen und einmal kurz zeigen wo das
TB ist.

� Bei schlechtem Wetter werden wir in die Mensa gehen o.ä.

Kochstation

� Wird es in diesem Sinne nicht geben, stattdessen werden separat Pizzen mit den
AES-Öfen vorbereitet.

� Es werden dann Pizzen auf den Tischen verteilt.

� Die Öfen müssen dann auch zur alten Technik geliefert werden.

Urschrei

� Fabi wird wieder angefragt.

Abschlussessen

� Wenn möglich wird das Essen im HS II stattfinden (Lennart sucht Raum an).

� Pro Gruppe einen Tisch, Sitzplätze sind fix zugewiesen.

� Beim Verlassen des Tisches muss eine Maske aufgesetzt werden.

� Theoretisch könnte man 9 6er Tische machen
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